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A N F R A G E von Ann Barbara Franzen (FDP, Niederweningen) und Christian Schucan 

(FDP, Uetikon am See) 
 
betreffend Förderung neuer erneuerbarer Energien  
________________________________________________________________________ 
 
Gemäss Art.10 EnG müssen Gebäude zu mindestens 20% mit neuen erneuerbaren Energien 
versorgt werden. Dabei wird eine ausreichende Isolierung auf Minergiestandard als Erfüllung 
dieses Artikels angerechnet. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Solaranlagen (Kollektoren und Photovoltaikanlagen) sind als Erfüllung dieser 
Vorschrift entstanden? 

2. Wie viele Wärmepumpen (Erd- und Umgebungswärme) wurden in Erfüllung von Artikel 
10 EnG bewilligt? 

3. Ist der Regierungsrat der Ansicht, dass dieser Artikel neue erneuerbare Energieträger 
wirkungsvoll fördert? 

4. Ist der Regierungsrat bereit, die ganze Palette neuer erneuerbarere Energieträger über 
entsprechende Bestimmungen im Energiegesetz zu fördern resp. Anreize dafür zu 
setzen? 

 

 Ann Barbara Franzen  
 Christian Schucan 
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